

# AWNI

## Jum'at Curhat, Kapolresta Bandara Soetta Sediakan Program "Jempol Si jari" Jemput Bola SKCK Instansi Jadi Sehari

Sopiyon Hadi - [TANGERANG.AWNI.OR.ID](http://TANGERANG.AWNI.OR.ID)

Jan 10, 2025 - 11:01



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol

Ronald Sipayung dicurhati oleh para karyawan soal pelayanan pembuatan Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK).

Selain itu, alumnus Akademi Kepolisian (Akp) tahun 2002 tersebut juga dicurhati soal sistem pengamanan kepolisian di wilayah M1 Parimeter Selatan, Bandara Soetta, Tangerang, Banten.

Aspirasi para karyawan tersebut mengemuka saat Kapolresta sedang silaturahmi kamtibmas bersama puluhan karyawan di PT Aerofood Indonesia Bandara Soetta pada Jumat (10/1) siang.

Kapolresta menjelaskan, untuk mempermudah pelayanan terhadap para karyawan dalam membuat SKCK pihaknya menyediakan program "Jempol Si Jari" (Jemput Bola SKCK Instansi Jadi Sehari).

Pada program itu para pemohon SKCK dapat mendaftar secara online melalui aplikasi Polri Presisi Super app, kemudian petugas akan mendatangi instansi perusahaan untuk meregistrasi dan mengambil syarat pendaftaran.

"Selanjutnya apabila sudah dicetak, petugas Polresta Bandara Soetta akan mengantarkan SKCK kepada pemohon, pendaftar minimal 20 orang," kata Ronald saat merespond aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" tersebut.

Sementara terkait pemantauan pengamanan di wilayah M1 Bandara Soetta, lanjut Ronald, pihaknya pada pagi dan sore hari mengerahkan personel melalui kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD)

Selain itu, pihaknya juga menerjunkan personel di 16 titik lainnya untuk memantau situasi, serta melaksanakan pengaturan arus lalu lintas guna mengantisipasi terjadinya kepadatan arus kendaraan.

"Kami mengapresiasi para karyawan PT Aerofood Indonesia yang selama ini telah bersama-sama mewujudkan kondusifitas kamtibmas di wilayah Bandara Soetta," ujar Ronald.

Ronald pun mengajak para karyawan untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, bagi damai guna menyongsong Indonesia Emas.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Ronald.

Direktur Utama PT Aerofood Indonesia Emil Fadila mengapresiasi program Jumat Curhat yang digelar oleh Polresta Bandara Soetta tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

"Semoga kolaborasi antara Polresta Bandara Soetta bersama PT Aerofood Indonesia kedepannya semakin baik," ujar Emil didampingi sejumlah jajarannya

di lokasi kegiatan. (Humas)